

退職のご挨拶

この度、3月31日をもって一身上の都合により退職することになりました。
1年間という大変短い間でしたが、トータルハードマネージメントサービスで
働いたこと、学んだこと、仕事を通して皆様と出会えたことなどすべてが私にとって
大切な財産となりました。

高校を卒業したばかりの私は本当に無知で、牛に関する知識も大人としての礼儀も不十分
で今でもまだまだ電話などでご迷惑をお掛けすることが多いと思います。最初は申し訳な
さと悔しさでいっぱいでしたが、そんな私に一から教えてくれた会社の先輩方と、優しく
接してくれた農家様方のご指導のおかげでここまで成長することができました。

仕事も覚えてきて、お話してくださる農家様もいて、仕事の楽しさややりがいをたくさん
感じていたので退職することをとても寂しく思いますが、今後は自身が決めた道で今まで
以上に頑張っていきたいと思います。

農家様方と関わるお仕事を続けますので、またお話しする機会がありましたらどうかよろ
しくお願い致します。

最後になりましたが、お世話になった皆様、本当にありがとうございました。
皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

佐藤 結花